

# *La commission de Miami contre les échanges culturels avec Cuba*

---



La Havane, 14 juin, (RHC).- La Commission de la ville de Miami, dans le sud de la Floride, a adopté une résolution demandant au Congrès de lui permettre l'interdiction des échanges culturels avec Cuba.

La résolution parrainée par le maire de Miami, Francis Suárez et par le commissaire Manolo Reyes, appelle d'autre part tous les fonctionnaires fédéraux et locaux à soutenir cette initiative anti-cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/193429-la-commission-de-miami-contre-les-echanges-culturels-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**